

Siguiendo el llamado de Dios

Descripción

Mateo 10:34-42

Oswald Chambers escribe el primer día del año en *Mi máximo para Su Altísimo* : "¿Cuándo consideramos lo que costará a otros si obedecemos el llamado de Jesús, le decimos a Dios que no sabe lo que significará nuestra obediencia. . . Él sí lo sabe. Deja de lado cualquier otra consideración y mantente ante Dios solo por esta única cosa: *Mi máximo para Su Altísimo* ".

Seguir a Jesús exige lealtad absoluta. Es una llamada cruzada que pierde vidas. Es una llamada que no duda cuando el costo es grande para nosotros o incluso para aquellos que amamos. Seguir a Jesús también requiere una comunidad de creyentes. Aquellos que han sido llamados lejos de la familia dependen del Cuerpo de Cristo. La comunidad de fe nos acoge dondequiera que seamos llamados. No estamos llamados a seguir solos o sin apoyo. Dios ha llamado a un anfitrión junto a nosotros que serán nuestras madres y padres e hijos e hijas.

Autor: Vicki Copp

Fecha de creación

2023/03/17